
El Supremo celebra una jornada sobre la incidencia del Derecho de la Unión Europea en el Derecho Penal

El encuentro ha sido inaugurado por el presidente del TS y del CGPJ, Carlos Lesmes, y ha contado con la intervención de la juez del Tribunal de Justicia de la Unión Europea Maria Berger.

El presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, Carlos Lesmes, ha inaugurado este viernes 29 de enero en la sede del alto tribunal la jornada “Incidencia del Derecho de la Unión Europea sobre el Derecho Penal”.

El acto, en el que también han intervenido el vicepresidente del Tribunal Supremo, Ángel Juanes; y el magistrado de la Sala Segunda Cándido Conde-Pumpido, ha contado con la participación de la juez del Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE) Maria Berger.

La magistrada austriaca es miembro del TJUE desde octubre de 2009 y antes fue diputada en el Parlamento europeo y ministra federal de Justicia de su país. A la jornada han sido invitados todos los magistrados del Tribunal Supremo, los letrados del Gabinete Técnico y los fiscales de Sala del alto tribunal. ...